

Liebe Frau Steinhaus und Familie,

der Förderverein Münster - Rjasan möchte Ihnen und Ihrer Familie auf diesem Wege seine aufrichtige Anteilnahme zum Heimgang Ihres Mannes aussprechen.

Durch seinen Einsatz hat ihr Mann über Jahre Menschen von verschiedenen Kulturen zusammengebracht. In seiner Eigenschaft als erster Vorsitzender des Fördervereins wurde die damit verbundene Städtepartnerschaft Münster - Rjasan wesentlich geprägt durch sein Verständnis für die Menschen beider Nationen. Durch sein Handeln und Tun wurde unter seiner Führung der Verein zu dem was er heute ist. Wir sind sehr dankbar, dass wir ihn kennenlernen durften.

In unseren Gedanken wird er immer einen besonderen Platz einnehmen. Wir

werden Hubert Steinhaus nicht vergessen. Im Namen des Fördervereins Münster -

Rjasan